



インボイス制度学習交流会開かれる

9月28日民商事務所で消費税インボイス制度学習交流会を開き、6人が参加しました。全商連発行の「インボイスリーフレット」を読み合せた後、インボイスは、「ほとんど業者が対象」、「あわてないで登録をする」、「適格請求書は従来の請求書とどこが違うのか」「納入金額がどれくらいになるか」、「実施を中止させるためには、中止署名を広げ、これから行われる衆議院選挙でインボイス推進勢力に厳しい審判を下そう」などを学習交流しました。

参加した人の大半が消費税の免税業者、売上500万円で15万円位から25万円位になる納入金額に驚きの声が聞かれました。

「二次下請けの仕事がほとんどでもインボイスに登録しなければならないのか」、「これは最悪の制度だ」など質問や意見もありました。



民商ニュース

2021年
10月4日

新津民主商工会 新潟市秋葉区岡田九四
TEL (0250) 22-11553
FAX (0250) 22-15544

全商連70周年記念式典に向けた 「なかま増やし」「協力を！」

日頃より民商の活動にご協力頂きありがとうございます。11月14日に全商連創立70周年記念式典が開かれます。新津民商ではこの式典に向けての「なかま増やし」「会員と商工新聞読者」を増やす運動に取り組んでいます。

インボイス制度の疑問点などを詳しく掲載しているのは「全国商工新聞」だけです。インボイスに悩んでいる業者、これから悩む業者は大勢です。会員の皆さん、知り合いの業者に商工新聞を勧めてください。ご協力をよろしくお願いいたします。

子どものスマホ安全教室開かれる

新商連婦人部は9月20日子どものスマホ安全教室を開き、新津民商からは、4人がWEB参加しました。参加した人は、子供たちはトラブル事案のアニメーション動画をじっくりと見てたくさん意見を出し合う様子が見られ、「利用時間に悩んでいたが、フィルタリングがかけられることを知らなかつた。早速フィルタリングをかけてみる」と話していました。

飲食店営業時間短縮協力金の相談は民商へ！

お願い 「事務所には電話予約をしてから来所を！」

新型コロナウイルスの影響で、例年よりも相談が多くなっています。

突然の来所・相談には対応できないことがあります。予約者の相談を優先にしていますので、短い相談でも必ず事前に電話予約をしてから、来所していただきますよう、ご理解、ご協力をお願いいたします。